



**SERVICIO JESUITA A REFUGIADOS
COLOMBIA**

Perfiles 2021-3

Servicio Jesuita a Refugiados - JRS/ Col

Oficinas Regionales del JRS/COL: Norte de Santander (Cúcuta), Valle del Cauca (Buenaventura), Nariño (Pasto), Magdalena Medio (Barrancabermeja) y Bogotá.

Contextualización

Los programas del JRS se desarrollan actualmente en 56 países, sirviendo a refugiados y otras personas desplazadas por la fuerza en zonas de conflicto y centros de detención, en fronteras remotas y en bulliciosas ciudades. Llevamos a cabo programas de atención pastoral y apoyo psicosocial en centros de detención y campamentos de refugiados, y brindamos ayuda humanitaria en situaciones de desplazamiento de emergencia. Los programas de educación y medios de vida ayudan al desarrollo de habilidades y crean oportunidades para la integración en las comunidades de acogida. Nunca dejamos de defender los derechos de los refugiados ni de trabajar para que se cumpla con la obligación de proteger a los más vulnerables de entre nosotros.

**Líneas de acción: Acción humanitaria, área de
prevención e integración local**

Acompañamiento psicosocial en Nariño

El estudiante realizará proyectos encaminados al restablecimiento de Derechos de la población migrante, priorizado su estabilización psicosocial, la reconstrucción del tejido social y procesos de integración local. Tendrás que Análisis del contexto, implementar actividades en terreno, dirigidas a la población migrante forzada, apoyar estrategias de cultura de Paz, campañas en contra de la xenofobia.

Posibilidad de desplazamiento a Ipiales, Policarpa, Pasto Rural, el Encano, La victoria, Tulcán y sitios cercanos de la frontera con el Ecuador.

Programas académicos: Psicología

Incidencia Nacional

El practicante apoyará al área de Incidencia Nacional, en aquellas actividades mediante las cuales el JRS Colombia, busque visibilizar y contribuir a la mejora de la situación de la población víctima de desplazamiento forzado ante las autoridades competentes. Debe tener un manejo avanzado de programas Microsoft Office (Word, Excel y PowerPoint) Creatividad para el desarrollo de actividades, publicaciones y medios de difusión.

**Programas académicos: Ciencias Política /sociología/
Derecho/ psicología**

Área de Comunicación

El estudiante realizará la elaboración (diseño, diagramación) y difusión de información institucional para el diseño de piezas comunicativas e informativas como apoyo a las campañas de Comunicación, Sensibilización y de Incidencia Política desarrolladas por la organización. Excelente redacción y escritura. Manejo de diferentes estilos periodísticos narrativos. Manejo avanzado en programas de la Suite de Adobe (Illustrator, Photoshop, Premiere, InDesign. Creatividad y manejo en redes sociales.

Programas académicos: Diseño Industrial, Comunicación Social con énfasis en Diseño Gráfico, periodismo, audiovisual, y/o organizacional.

Áreas: Acción humanitaria y Prevención en Valle del Cauca.

El estudiante tendrá que acompañar procesos en las áreas de Prevención y Acción Humanitaria; ejecutar líneas de acción en las dos áreas programáticas; Apoyo en la elaboración de contenidos pedagógicos y metodológicos para talleres y espacios de encuentro e intercambio entre los grupos y comunidades acompañadas, de acuerdo a las diferentes temáticas y componentes del plan de acción; Ejecutar propuesta metodológica de formación a NNAJ, así como a adultos de las comunida-des afro - urbanas acompañadas.

Programas académicos: Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales, Pedagogía y Psicología.

Área de Prevención Equipo Magdalena Medio

El practicante apoyará al área de Prevención Equipo Magdalena Medio. Tendrá que apoyar los procesos de formación y acompañamiento comunitario para la prevención de la vinculación de niñas, niños, adolescentes y jóvenes a las dinámicas violentas en Barrancabermeja, Norosí y Rio viejo; Apoyar la elaboración de contenidos pedagógicos y metodologías de formación de acuerdo a los temas priorizados; Desarrollar actividades con Niños, Niñas, Adolescentes y Jóvenes orientadas a la transformación de conflictos, la construcción de paz y el fortalecimiento de capacidades para la transformación social.

Posibilidad de desplazamiento los municipios de Tiquisio, Noroí y Rio Viejo por lo menos una vez en la práctica

Programas académicos: Ciencias Políticas y Sociología

Área de prevención del equipo de Norte de Santander

El estudiante apoyará el área de Prevención del equipo de Norte de Santander. Tendrá que realizar el diseño e implementación de metodologías para la formación de NNAJ y adultos en los temas de relativos a la protección y prevención frente a las dinámicas de violencia. Posibilidad de desplazamiento a territorio.

Programas académicos: Sociología, Psicología, Antropología y Ciencias políticas.

Área de acción humanitaria en Norte de Santander

El practicante apoyará el área de acción humanitaria de Norte de Santander por medio de la implementación y mejora continua de la metodología de trabajo con personas afectadas por situaciones de violencia de manera reciente. También realizará visitas domiciliarias de seguimiento y acompañamiento con enfoque familiar. Y por último promoverá un acompañamiento personalizado para el acceso a los derechos y garantías constitucionales en el marco de lo establecido por la legislación colombiana.

Programas académicos: Sociología, Psicología, Antropología y Ciencias políticas.

Área de Integración social en Norte de Santander

El estudiante apoyará el área de Integración social por medio del diseño e implementación de planes de formación con comunidades de acogida y población víctima del conflicto armado con especial atención a población femenina para la protección de derechos (DESCA) y el acompañamiento a personas con emprendimientos económicos o procesos de apoyo para la empleabilidad.

Programas académicos: Sociología, Psicología, Antropología, Administración de empresas y Ciencias políticas.

IMPORTANTE

La práctica se iniciará remoto y dependiendo del avance de la pandemia y las indicaciones de la Vicerrectoría Académica se revisará la posibilidad de movilidad.

Proceso de Vinculación

Entrevista con el Coordinador previa selección de los candidatos por parte de la Dirección Nacional

Contacto Oficina de Fomento a la Responsabilidad social

Alexandra Barbosa

Correo: barbosa_alexandra@javeriana.edu.co



Pontificia Universidad
JAVERIANA
Bogotá

Oficina de Fomento de la Responsabilidad
Social Universitaria - OFRSU
Rectoría